

Boletín Número 092
Toluca, México, a 26 de abril de 2015.

IEEM REALIZÓ CON ÉXITO LA 5ª CARRERA DEPORTIVA POR LA DEMOCRACIA 5 Y 10 KM EN NEZAHUALCÓYOTL

- Esta edición contó con 1,500 participantes: 693 en la categoría de 5 km y 807 en la de 10 km, de los que 703 fueron mujeres y 797 hombres.

La 5ª Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros, organizada por el Instituto Electoral del Estado de México, se llevó a cabo por primera vez en el oriente de la entidad con una importante participación de ciudadanas y ciudadanos de esta región, con la finalidad de promover y difundir la cultura política, la práctica de valores democráticos, generar un espacio para invitar a ejercer el voto el domingo 7 de junio, así como incentivar la convivencia familiar y fomentar el deporte de recreación y competencia.

En esta nueva edición fungió como anfitrión el municipio de Nezahualcóyotl, la cual reunió a un total de 1,500 participantes, de los cuales 693 lo hicieron en la categoría de 5 km (412 mujeres y 281 hombres) y en la de 10 km participaron 807 (291 mujeres y 516 hombres) procedentes, principalmente, de los municipios de esta región de la entidad como Nezahualcóyotl, Ecatepec, La Paz, Chalco, Ixtapaluca, Chimalhuacán, Naucalpan, Tlalnepantla, entre otros.

Acompañado por la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y por los Consejeros Electorales, Gabriel Corona Armenta y Miguel Ángel García Hernández, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, dio la bienvenida a los participantes y agradeció la colaboración de las instituciones que contribuyeron con el IEEM para el desarrollo de esta 5ª edición de la Carrera Deportiva por la Democracia, y reconoció que los participantes, al realizar actividades deportivas cuidan de su persona y de su comunidad, esperado al mismo tiempo que todos los asistentes también acudan a emitir su voto el próximo 7 de junio.

Por su parte, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Gabriel Corona Armenta, afirmó que se espera que esta fiesta deportiva sea el preámbulo de la fiesta democrática que se vivirá el primer domingo de junio de 2015, fecha en la que los ciudadanos mexiquenses podrán elegir Diputados Federales, Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos.

Posteriormente, en punto de las 7:30 horas, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, anunció la salida a los participantes de la carrera de 5 kilómetros y diez minutos después hizo lo propio el

Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Gabriel Corona Armenta, para la carrera de 10 kilómetros.

Una vez que todos los corredores cruzaron la meta, se efectuó la ceremonia de premiación a cargo del Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta; la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández; Rafael Plutarco Garduño García, Director de Capacitación del IEEM y Joel Morales Valencia, Director del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte de Nezahualcóyotl (IMCUFIDEN).

Los ganadores en la categoría de los 5 kilómetros fueron:

Lugar	RAMA	
	Femenil	Varonil
1°	Rosario Venegas Torres	Moisés Azotea Muciño
2°	Patricia Domínguez Martínez	Pedro Miguel Galicia Román
3°	María Dolores Mendoza Fuentes	Jesús Ángel Miguel Chávez

A su vez, los ganadores de la categoría de 10 kilómetros fueron:

LUGAR	RAMA FEMENIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANAS
1°	Diana Hernández Manzo	Lucero Cárcamo Loaiza	Leticia Cruz Segovia Vázquez	Lucía Maya Perea
2°	Ximena Reyes Torres	Silvia López López	Alejandra Hernández Tabiel	Juana Bonilla Jaimes
3°	Nancy Montoya Sánchez	Rocío Carrera Clemente	Isaura Gutiérrez Bolaños	Francisca Granados Gutiérrez

LUGAR	RAMA VARONIL			
	JUVENIL	LIBRE	MASTER	VETERANOS
1°	Antonio Bazán Franco	Javier Vega Luna	Jacobo Méndez Silva	Pedro Galicia Bonilla
2°	José Armando González Jasso	Pedro Manuel Lemus Reyes	Javier Ramírez Durán	Modesto Paniagua Medina
3°	Eduardo Herrera Guerrero	Miguel Ángel Ortiz León	Antonio Camargo Vega	Alfredo Hidalgo Rocha

La 5ª edición de la Carrera Deportiva por la Democracia del IEEM fue todo un éxito gracias a la amplia participación de la sociedad y al apoyo de instituciones que incentivan y promueven el deporte, cuya organización fue coordinada por la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, misma que se impulsó y promovió en el seno de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Saúl Mandujano Rubio, con la idea de coadyuvar a construir ciudadanía a través de la promoción y difusión de la cultura política, la práctica de valores democráticos, el deporte, la sana convivencia, la participación y la educación cívica.

A nombre del IEEM, Garduño García agradeció el apoyo de las instituciones que coadyuvaron en la organización de la Carrera, como el Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana, así como del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte de Nezahualcóyotl (IMCUFIDEN); del Parque Vicente Guerrero (PAVIGUE); de la empresa Tiempos y Resultados, S. A., así como de la Dirección de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

